
Brancaccio  a  Tg1  Mattina:  sicurezza  e
qualificazione  per  le  imprese  e  per  tutti
coloro che entrano in cantiere. C’è tanto
che si può fare

5 Marzo 2024

La Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, ospite a Tg1 Mattina in una lunga
intervista  sul  tema della  sicurezza  sul  lavoro,  mostra  grandi  perplessità  sulla
patente a crediti e dichiara che “non è questa la soluzione, serve vera formazione
e qualificazione per imprese e lavoratori”.  La sicurezza sul lavoro è un costo per
l’impresa, aggiunge la Brancaccio, e deve essere attribuita alla collettività essendo
una questione sociale.
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